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                   一般社団法人神奈川ニュービジネス協議会 

２０１２年度 (2012年4月1日～2013年3月31日) 事業報告 

 

 １．	 事業実績の概要	 

２０１２年度は、大震災から1年、ようやく復旧・復興への足取りが進展したものの、国際的には欧州危機

の再燃があり、国内では少子高齢化や財政危機等の構造的問題、さらには原発再稼働問題等多くの克

服すべき課題や問題が発生した。しかし、一方では、政権交代により景気回復への期待も高まった。日本

の再成長には、中小企業・ベンチャー企業がその担い手となり地方・地域の活動を活発化させて行くこと

が必要であり、アベノミクスの成長戦略に沿って、イノベーションを進めることが重要になってきた。こうした

中、ニュービジネス協議会の役割も高まりつつあり、神奈川ニュービジネス協議会も隔月ベースで理事会、

講演会、会社紹介、情報交換会等を開催するとともに、会員増強のためトライアル登録会員の増強を図っ

た。 

 

２．	 具体的な事業活動	 

（１）	 各委員会の活動	 

	 ①	 ”ﾆｭｰ”ﾋﾞｼﾞﾈｽﾓﾃﾞﾙ支援開発委員会	 

当協議会の目的である若い起業家の支援・発掘を目指し、神奈川近隣にある大学の学生に奇抜な着想 

やアイディアの 「ビジネス モデル」 の募集を行ったが、該当するものがなかった。こうした中、ロボット技

術検定試験を進めてきた㈱ロボット科学教育を応援し、２０１２年7月には「一般社団法人ロボット技術検定

機構」 の設立に協力した。 

②	 できる幹部育成委員会	 

第４回目となる 「KNBC鳳雛塾」 を9月から12月にわたり 計8回開講し戦略思考の研修を行うとともに、講

義後の受講生のコミュニケーションの場の提供にも努めた。 

③	 頭脳ストレッチ委員会	 

経済、社会、政治、文化、環境等各方面の最先端の実態、情報を学ぶ場として会員の聞きたい、知りた 

いテーマを主に取り上げ、講演会を行った。当該年度中の実績は後記のとおり。 

④	 アミューズ委員会	 

会員の相互のコミュニケーションを図る目的で 3 回目の「KNBC ゴルフ会」を１０月に実施した。また、講 

演会の後に情報交換会を開催し、会員の意思疎通に努めた。 

 

（２）	 組織運営	 

会員増強に期を通じ努めたが、景気情勢等もあり増強は難しく、先ず体験してもらうことを優先して、1年間

会費免除のトライアル登録を取り入れ、会員の増加を図った。 

①	 理事会	 

奇数月に 理事会 を開催し、会の運営につき協議した。 開催実績は後記のとおり。 

②	 会員間の連携	 

会員の相互理解、連携強化を図るため講演会の前に 会員企業の会社紹介の機会を設定した。また、講

演会後 情報交換会の場を設け、会員間のコミュニケーションの拡大に努めた。 

この他、会員企業の個別の経営課題を議論し、サポートする勉強会を試行的に立ち上げた。 
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（３）	 会議実績等	 

	 	 	 ①	 定時・臨時総会	 	 

5 月 22 日（火）に 横浜そごう 9 階 ミーティングルーム にて定時社員総会を開催 

また、11 月 27 日(火)に 横浜崎陽軒本店 第 4 会議室 にて臨時社員総会を開催 

②	 理事会・正副会長会	 

第 1 回 理事会 2012 年 5 月 22 日 (火)  横浜そごう 9 階 ミーティングルーム 

第 2 回 理事会 2012 年 7 月 24 日 (火)  ヨコハマﾜｲﾝﾚｽﾄﾗﾝ クリュ 

第 3回 理事会 2012年 9 月 25日 (火)     横浜そごう9階 ミーティングルーム 

第 4回 理事会 2012年 11月 27日 (火)  横浜崎陽軒本店 6階 会議室4号室 

第 5回 理事会 2013年  1月 22日 (火)  料亭田中家 

第 6回 理事会 2013年  3月 26日 (火)  横浜そごう 9階 ミーティングルーム 

正副会長会     2013年  2月 21日 (木)  関内フューチャーセンター 会議室 

 

（４）	 講演会	 

第1回 2012年5月22日  アルー株式会社 経営戦略室 室長 中村 俊介氏 

 「ゆとり世代の新入社員の戦力化」 ―経営者はどう向き合うべきか― 

第2回 2012年 7月24日  オーシャンワイン 株式会社 代表取締役 早坂 恵美氏 

 「食事にあったワインの選び方」 

第3回 2012年 9月25日  財務省 大臣官房 参事官 山沖 義和氏、主税企画官 小宮 敦史氏 

「社会保障と税の一体改革」 

第4回 2012年11月27日  八戸大学 学長 大谷 真樹氏  

 「起業家精神が地方を救う」 ―我が起業家人生と八戸での挑戦― 

第5回 2013年 1月22日  賀詞交歓会、 料亭田中家 5代目女将 平塚 あけみ氏 

「明治維新の秘話、横浜開港時の話」 

第6回 2013年 3月26日  関東経済産業局 新規事業課 課長補佐 忍田 千鶴子氏 

「創業支援、企業支援等に関する経済産業省の施策等の紹介」 

 

（5）	 今後の課題	 

（１） 会員にとって、アットホームで 「入会してよかった」 と実感できる協議会の実現 

（２） 協議会の目的の明確化 

（３） 会員数の増強 

（４） 委員会活動の活発化 

	 

                                                 以上 

 


